

# *Condena Venezuela implicación de Colombia, Chile y México en magnicidio al presidente Nicolás Maduro*

---



Caracas, 24 sep (RHC) Venezuela condenó que los Gobiernos de Colombia, Chile y México negaran a priori la presunta vinculación de diplomáticos de estos países en el intento de magnicidio contra el presidente Nicolás Maduro, denunciada por implicados en el hecho.

A través de Twitter el canciller Jorge Arreaza publicó un comunicado, en el cual denuncia el total desinterés de las autoridades de las naciones presuntamente implicadas en el acto terrorista con el propósito de ocultar vínculos y responsabilidades.

En la red social Arreaza expresó que la reacción de negación a priori observada por los Gobiernos de Colombia, Chile y México pareciera más bien una huida hacia adelante, cuyo análisis elemental lleva a prefigurar total desinterés hacia cualquier investigación objetiva.

En ese sentido, el documento refleja que los Gobiernos de Chile, México y Colombia no se dispusieron para colaborar con la investigación, tienden por el contrario a victimizarse y a responder con expresiones destempladas, fuera de toda medida diplomática.

Asimismo, el jefe de la diplomacia bolivariana Jorge Arreaza reiteró que las reacciones apresuradas de las autoridades chilenas y mexicanas, sin lugar a dudas se prestan para que la extrema derecha venezolana, capaz de poner en riesgo la paz nacional, se sienta amparada por sectores opositores de la región para aumentar las ansias de violencia y muerte.

Igualmente el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, llamó en la Asamblea General de las Naciones Unidas a establecer un compromiso mundial con una paz completa, justa y duradera.

Al intervenir en la Cumbre de Paz Nelson Mandela en representación del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), Arreaza señaló que las lecciones de vida del líder sudafricano coinciden con los valores, principios y objetivos fundamentales de ese organismo multilateral.

Destacó el legado de Mandela en la defensa del respeto mutuo a la soberanía e integridad territorial de los pueblos, la no agresión e injerencia en los asuntos internos, la igualdad y el beneficio mutuo, la coexistencia pacífica y el arreglo de controversias internacionales por medio de los métodos pacíficos.

“Debemos redoblar nuestros esfuerzos para establecer a nivel mundial las condiciones que conduzcan a una paz sostenida y promover una cultura de paz”, manifestó el jefe de la diplomacia venezolana.

En tal sentido, destacó la necesidad de abordar de manera efectiva los conflictos prolongados y las causas raigales del terrorismo, la pobreza en todas sus formas y dimensiones, la discriminación racial, la xenofobia y la intolerancia.

“Comprometámonos pues, como diría Madiba (Mandela), a la construcción de una paz completa, justa y duradera, hagámoslo por la generaciones presentes y futuras”, invitó el canciller venezolano, quien ratificó el compromiso del Mnoal con la implementación de la Agenda 2030 de la ONU.

Precisó que esa iniciativa para el desarrollo sostenible ofrece un marco de acción a favor de la prosperidad, y reconoció además a la erradicación de la pobreza como el mayor desafío mundial.

A nombre de Venezuela, Arreaza calificó el legado de Nelson Mandela como referencia de la Revolución bolivariana y describió al líder sudafricano como un socialista por la paz “que luchó por lo hermoso de la humanidad”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172341-condena-venezuela-implicacion-de-colombia-chile-y-mexico-en-magnicidio-al-presidente-nicolas-maduro>



**Radio Habana Cuba**